
COMITE DE DIRECTION 
 

REUNION DU MERCREDI 2 JUIN 2021 à 18 heures 30 à la Maison des 

Associations 
 

PV N° 5 
 

Présents : MM. LAFRIQUE, AUBLANC, BETOUX, CHANUDET, DUFAUD, Mme LORCERIE, MM. 

COUBRET, GAYET, AUPETIT, ECOBICHON, JARY, Mme LABETOULLE, MM. PARIS N., PARIS S., 

PERRIERE, RANCIER, ROBERT. 

 

Excusés : M. DELAGE, Mme VEDRINES, MM. CADEVILLE, WAILLIEZ, ZARROUK (Membres du 

Comité) ; M. LACOTE (CTD DAP). 

 

Assistent : Mme CHANUDET, M. LACAN (salariés). 

 

* ADOPTION DE PROCES-VERBAUX 

Les procès-verbaux n° 4 et 5 des réunions du Comité de Direction des 09/11/20 et 25/01/21, et n° 3, 

4 et 5 des réunions du Bureau Directeur des 26/11/20, 11/01/21 et 18/05/21 sont adoptés à l’unanimité des 

Membres présents. 

 

I - INFORMATIONS DU PRESIDENT 

 

 Le Président remercie tous ses collègues de leur présence et se réjouit de les retrouver pour cette 

réunion du Comité de Direction. 

 Il remercie la Mairie de Guéret pour la mise à disposition de la salle, afin de pouvoir respecter les 

normes de distanciation. 

 

 En ouverture de la réunion, il demande de respecter une minute de silence en mémoire de Franck 

TRICOCHE. 

 Les Membres du Comité remercient bien sincèrement toutes les personnes, les clubs et instances 

qui leur ont témoigné leur soutier dans cette épreuve. 

 Ils renouvellent toute leur affection à Karl, Françoise, Agnès et toute la famille de Franck. 

 

 Les Membres du Comité adresse toutes leurs félicitations à Emelyne SPILMONT-ARAUJO (ES 

Guérétoise), retenue au Pôle Espoirs Féminin de Tours. 

 

* GESTION DES CONSEQUENCES DE LA SAISON BLANCHE 

 

Le Président rappelle le procès-verbal du Comité Exécutif de la Fédération Française de Football en 

date du 6 mai 2021, notamment les points relatifs : 

- aux compétitions : la composition des groupes de Championnats, les dispositions en matière de 

vacance de place, le retour à la structure initiale des Championnats 

- à la discipline : la dispense d’exécution de peine pour les suspensions en matchs prononcées au 

titre de la saison 2020/2021, dans la limite de 6 matchs 

- au Statut de l’Arbitrage 

- au Statut des Educateurs 

- aux classements des terrains 

- aux diverses procédures 

 



Il rappelle aussi qu’une dotation de matériel par la Fédération Française de Football sera destinée à 

l’ensemble des clubs pour un montant de 17,9 millions d’euro : 

- des bons d’achat seront adressés aux clubs disposant d’une Ecole de Foot 

- des dotations seront destinées aux autres clubs 

 

* NOMINATIONS AU SEIN DES COMMISSIONS 

  

Le Président fait part de la candidature, pour laquelle le Bureau a donné un avis favorable, de 

plusieurs Membres pour quatre commissions :  

 

- Commission de Suivi des Conventions d’Objectifs : Jean-Jacques PLANCHAT  

 

- Commission de Surveillance des Opérations Electorales : François LONCLE 

 

- Commission Plan de Perfectionnement Fédéral : Jordan SAMMARTANO, Olivier BOURDIAUX, 

Baptiste RIBES, Alexis CHOVEAU. 

 

- Commission Formations : Olivier BOURDIAUX 

 

 Accord du Comité à l’unanimité. 

 

* INVITATIONS CLUBS 

 

Le Comité désigne les représentants du District aux invitations aux Assemblées Générales suivantes 

reçues des clubs :  

 

- VALLIERE (samedi 5 juin 2021 à 10 heures à la Salle Polyvalente) 

- AUBUSSON (dimanche 6 juin 2021 à 10 heures au Hall Polyvalent) 
 

* LABELS SENIORS LFNA 

 

 11 clubs avaient postulé. 

 5 sont potentiellement labellisables au niveau Espoir. 

 Le Président remercie chaleureusement Sylvain et Guillaume, ainsi que les Membres du Comité qui 

les ont accompagnés pour cette mission qui incombait à Franck. 

 

 Sylvain DUFAUD précise également la liste des clubs ayant postulé au label jeunes (au moins la 

réalisation d’un autodiagnostic). 

 

II - HOMMAGE A FRANCK 

 

 Le Comité remercie toutes les personnes pour leur présence et/ou l’envoi de messages. 

 

 Un échange s’en suit afin de décide de la meilleure façon de rendre hommage à Franck. 

 

 A la demande de la famille, un arbre sera planté sur le terrain du District en septembre prochain. 

 Tous les clubs seront invités à cette plantation. 

 

 Sont actés les hommages suivants : 

 - la Coupe de la Creuse U15 sera renommée Coupe Franck Tricoche 

 - une minute de silence aura lieu lors de la première journée de toutes les compétitions 

départementales ainsi que pour les matchs régionaux se déroulant sur le département 

  



 Une réflexion quant à l’organisation d’une rencontre amicale avec une équipe de jeunes du FC 

Nantes sera menée. 

 Le Président est chargé de prendre contact. 

 

 Le Président informe également que la promotion du Brevet de Moniteur de Football de la saison 

prochaine, organisé par la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine, portera le nom de Franck.  

 

III - ORGANISATION ADMINISTRATIVE ET TECHNIQUE 

 

 Le Président insiste sur la nécessité de réorganiser le service technique suite à la disparition de 

Franck, et sur les conséquences sur l’ensemble des activités du District, notamment au niveau administratif. 

 Il rencontrera demain ses collègues des Districts de la Corrèze et de la Haute-Vienne pour une 

éventuelle mutualisation. 

 

 Cette organisation sera remise à l’ordre du jour du prochain Comité. 

  

IV - AIDE AUX CLUBS 

 

 Le Président rappelle que pour la saison 2020/2021, le District n’a envoyé aucun relevé de comptes 

aux clubs et n’a donc encaissé aucune recette liée aux engagements, amendes disciplinaires et autres, ce 

qui a représenté un manque à gagner de 60.000 euros en comparant à une saison normale. 

 

De plus, une somme de 7.200 euros avait été versée pour participation au Fonds de Solidarité 

FFF/LFNA/District. 

 

Le Trésorier fait ensuite le point sur la situation financière du District, la trésorerie actuelle et les 

recettes liées à l’indemnisation du chômage partiel et au Fonds de Solidarité de l’Etat. 

 

Après toutes ces informations, et sur proposition de la Commission Finances et Gestion, les 

Membres du Comité décident à l’unanimité la gratuité des engagements dans tous les Championnats 

Départementaux pour la saison 2021/2022. 

  

V - REPRISE DE L’ACTIVITE (journée de retour sur les terrains …) 

 

 Le Président rappelle les dispositions fédérales et gouvernementales en vue d’une reprise du foot 

amateur d’ici fin juin. 

 

Le Président propose l’organisation d’une journée de retour sur les terrains. 

 

Basée sur le volontariat des clubs, elle pourrait se dérouler sous toute forme à leur convenance : 

match amical, journée club, Assemblée Générale, concours de pétanque, … 

 

Afin de mettre en avant cette journée de reprise, la date du samedi 26 juin est proposée. 

Néanmoins, chaque club pourra choisir un autre jour. 

 

Par contre, il est demandé à chaque club volontaire de faire connaître au plus tôt la date et le type 

d’animation retenus. 

Le Président rédigera un courrier à l’attention des Président(e)s des clubs creusois. 

 

Une communication globale sera réalisée auprès des médias et le District sera représenté sur 

chaque site dans la mesure des disponibilités. 

 



 Il est rappelé aux clubs l’OBLIGATION de déclarer l’organisation de leurs matchs amicaux par un 

mail au District. 

 

Il est évoqué ensuite la reprise des compétitions 2021/2022. 

Le Comité décide que la date limite d’engagements est fixée au 16 juillet 2021. 

Le Comité donne pouvoir au Bureau pour la validation des Poules. 

 

Vincent PERRIERE est volontaire pour s’occuper du développement d’une animation Foot-Loisir à 8 

pour la saison prochaine. 

 

VI - OPERATION STREET FUTSAL 

 

 Le Président présente l’action fédérale mise en place pour aider à la relance du Futsal. 

 

 Le Commission Développement et Animation des Pratiques s’est réunie et a étudié les premières 

bases de cette organisation, à savoir un tournoi départemental (qualificatif à la phase régionale) qui se 

déroulera courant juillet à Jarnages, sur le terrain extérieur en cours d’installation. 

 

VII - QUESTIONS DIVERSES 

 

* COURRIER CLUB 

 

- AS LUSSAT : courrier informant de l’annulation de projet de club-house en raison de la crise 

sanitaire. 

 Pris note, le Président a répondu. 

 

- AMICALE DES EDUCATEURS DE FOOTBALL : projet de convention avec le District. 

 Pris note, le Président échangera avec René KEBLI, Président de l’AEF 23, pour l’élaboration de 

cette convention. 

 

* PARTENARIAT AVEC LES I.M.E. 

 

 Cédric JARY, Membre du Comité en charge du dossier, présente ce dispositif qui permet à des 

étudiants en STAPS à Limoges d’intervenir pour des séances en direction des publics des IME. 

 A ce jour, les IME de Grand-Bourg et La Souterraine ont bénéficié de cette action. 

 Il demande à la Commission Finances et Gestion d’étudier la possibilité de récompenser ces 

étudiants par un bon formation de 50 euros. 

 

 Il s’interroge également sur la possibilité de licencier ces jeunes.  

 

 Il termine en indiquant que les IME de Grand-Bourg, La Souterraine, Felletin et Guéret seront 

prochainement invités au District afin d’étudier la pérennité de ce partenariat pour la saison prochaine. 

 

* POINT SUR LES ACTIVITES DES COMMISSIONS 

 

 - Commission des Statuts et Règlements  

 La Commission a commencé à travailler sur la création ou réactualisation d’un Statut Départemental 

des Jeunes et des Educateurs. 

 

- Commission du Foot en Milieu Scolaire  

 La Commission devra se réunir prochainement pour réorganisation de la Section Sportive suite à la 

disparition de Franck et l’éventuel départ d’un encadrant. 

 



* DIVERS 

 

 - TRAVAUX : Georges CHANUDET propose de demander des devis pour effectuer des travaux sur 

la façade et la toiture du Siège du District. 

 Accord à l’unanimité du Comité. 

 

 - GROUPAMA. 

 Philippe LAFRIQUE et Laurent GAYET ont rencontré un représentant de Groupama pour un 

éventuel partenariat. 

 

 Fin de la réunion : 20 heures 50. 

 

Le Président : Philippe LAFRIQUE. 

La Secrétaire Générale : Michèle LORCERIE. 

Le Secrétaire Général Adjoint : Bernard COUBRET. 


